

## ACCUEIL DE LOISIRS PRIMAIRE

**Cette année encore, les vacances d'été furent une véritable réussite pour l'accueil de loisirs primaire qui a ouvert ses portes du 6 au 31 juillet pour 71 enfants.**

**E**ncadrés par Lois (Directeur), Coralie (Directrice adjointe), Amélie, Laura, Marie-Laure, Marine, Jennifer et Benjamin, les enfants ont profité au maximum de leurs vacances en participant aux nombreuses activités qui leur étaient proposées.

Ils ont pu mettre en avant leurs talents d'artiste avec des activités manuelles très variées (fabrication de miroirs, cuillères et barrettes en pâte Fimo, peinture sur porcelaine, fil épinglé, ...)

Ils ont également pu se défouler au travers de jeux sportifs, tels que les crosses québécoises, un hold-up sportif, net-ball, poule-renard-vipère, passe thème-tonique...

Une fois par semaine, un jeu à thème était organisé par les animateurs : les enfants ont pu vivre une journée indienne mais ont également rencontré au cours de leurs vacances des cosmonautes tels que Buzz l'éclair ou Neil Armstrong ! La dernière semaine, ils ont dû relever les 12 travaux d'Astérix pour retrouver Idéfix, qui s'était enfui !

Lors des veillées, les enfants se sont retrouvés dans la peau d'Indiens, mais aussi de détectives ! Enfin la dernière semaine, ils ont pu danser lors de la veillée "disco".

Une quinzaine d'enfants a eu la chance de participer à un mini-camp de 2 jours, organisé à Ervy le Châtel. Ils ont pu y faire de la poterie.

Comme l'année passée, les enfants âgés de 11-12 ans ont intégré le centre ado en les accompagnant au bowling et au paint-ball. Par ailleurs, tous les matins ils étaient

encadrés par Benjamin (animateur ado) avec qui ils ont créé un blog relatant la vie du centre de loisirs :

<http://alsh-spat.over-blog.com/>

De nombreuses sorties ont pu se faire notamment grâce à l'acquisition du minibus par la commune, pour aller voir les coureurs du Tour de France aux Riceys ou bien encore pour participer à la fête mondiale du jeu à Sainte Savine.

D'autres sorties ont été faites, comme la visite de la fosse Dionne et des grottes d'Arcy sur Cure, baignade aux Terres Rouges et Grimpobranches à Menois. Enfin le dernier jour, les 3 centres se sont retrouvés à Nigloland pour clôturer ce mois ensoleillé !

L'équipe d'animation a été heureuse d'encadrer ces bambins, c'est pourquoi elle leur donne rendez-vous aux vacances de la Toussaint pour de nouvelles activités !





## ACCUEIL DE LOISIRS MATERNEL

**Cette année encore, comme le dit notre chanson du centre, on était là et on s'est bien amusé.**

**N**otre programme était bien diversifié avec de multiples sorties ; Grimpobranche, la fête du jeu (à la Maison pour Tous), la Ferme du Grand Maupas ou l'on a fait du pain et vu beaucoup d'animaux, sans oublier notre tour de carriole tiré par Renoir.

Nous sommes allés au cinéma voir "L'âge de glace 3" et nous avons également été nous amuser aux parcs de la Bechère et de Fouchy.

A l'occasion de la boum, les enfants ont pu danser.

La préparation de notre spectacle ainsi que les nombreux petits jeux et activités ont été animés par Valérie, Laëtitia J., Mélanie, Marion, Amélie, Laëtitia B., Jennifer et Christine.

Notre visite à NIGLOLAND regroupant, Maternel, Primaire et Ados a clôturé notre mois de centre dans la joie et la bonne humeur.

**A l'année prochaine !  
L'équipe d'animation**

## ACCUEIL DE LOISIRS ADOS

**Cet été l'accueil de loisirs "ados" a connu un beau succès, tant par les effectifs que par les activités proposées.**

**E**n effet les "ados" ont affiché complet presque tout le mois avec un effectif moyen supérieur à 34 adolescents.

Pour ce qui est du programme, les animateurs, Laetitia, Kamel et Benjamin avaient misé sur plusieurs nouveautés qui se sont révélées payantes. En effet les ados ont pu participer à 3 veillées (casino, disco et course d'orientation) qui ont été de

véritables succès, grâce notamment à une participation active et positive de nos jeunes patrociens.

Autre innovation au programme cette année, la présence "d'activités à la carte" où les ados ont pu choisir l'activité qu'ils souhaitaient (bowling, cinéma, patinoire, sports poker, ...) et ainsi participer activement à l'élaboration de leur planning d'activités.

En marge de ces nouveautés, nos jeunes ont pu découvrir ou redécouvrir des activités riches et variées telles que le paintball, le football américain, le quad,

le grimpo-branches, la bouée aux Terres Rouges ou encore la visite du musée Grévin, où ils ont posé aux côtés de leurs stars préférées.

Ce mois, placé donc sous le signe de la nouveauté et de l'éclectisme, s'est achevé en apothéose à Nigloland, où chacun a pu profiter d'un temps magnifique pour monter dans son attraction préférée.

L'équipe d'animation remercie tous les ados pour leur bonne humeur et leur enthousiasme quotidiens ... et vous donne rendez-vous dès les prochaines vacances, à la Toussaint.